

LA
LEO AUMANN



2021 Merlot Reserve - Aumann

Besondere Selektion hochreifer Trauben und 12 Monate Ausbau in kleinen Fässern aus französischer Eiche ergeben eine kräftigen, komplexen Merlot mit einem Hauch von Bitterschokolade im Abgang.

Dunkle Beerenaromen wie Johannisbeere und Kirsche, Cassis, würzig mit feinen Röstaromen. Am Gaumen reife, weiche, gut eingebundene Tannine abgerundet mit harmonischer Säure.



Aumann, Leopold

Leo Aumann zählt zur dynamischen jungen Winzergeneration. Sein Zugang zum Wein ist modern und zeitgeistig, sein Handwerk beherrscht er im Weiß- wie im Rotweinsbereich. In erster Linie ist Leo Aumann als Rotweinspezialist ein Begriff, seine Cuvée „Harterberg“ zählt schon seit Jahren zu den verlässlichen Top-Weinen und Aushängeschildern für österreichischen Rotwein. Unmittelbar neben der Kurstadt Baden, nur 25 Kilometer von der Bundeshauptstadt Wien entfernt, liegt die kleine Ortschaft Tribuswinkel, die heute vor allem dank der hervorragenden Leistungen des jungen Winzers und Önologen Leopold Aumann zu einer Art Mekka für Weinkenner geworden ist.

ÖSTERREICH

Thermenregion

Thermenregion - schon der Name des Weinbaugebietes verrät, dass das Wasser hier eine besondere Rolle spielt. Das rund 2.500 Hektar große Weinbaugebiet südlich von Wien wird heute von etwa 1.300 Weinbauern bewirtschaftet. Die warmen Quellen und Kureinrichtungen sind aber nur einer der "Wasser"-Faktoren, die Einfluss auf den Weinbau nehmen. Ein weiterer ist das einstige Urmeer an den östlichen Alpenausläufern. Die ehemalige Küste dieses Meeres bietet heute die besten Boden-Bedingungen für die Rebstöcke, die dort ihren einzigartigen Charakter entfalten.

Das Terroir sowie das Klima in der Thermenregion lassen kraftvolle und nuancenreiche Weine gedeihen. Besonders die Burgundersorten Chardonnay, Pinot Noir und St. Laurent erbringen daher Weine von höchster Qualität. In der Thermenregion überwiegen die Weißweine. Neben den autochthonen Sorten Rotgipfler und Zierfandler - sie werden weltweit nur in der Thermenregion in nennenswerten Mengen kultiviert, sind vor allem Chardonnay, Neuburger, Weißer Burgunder, Riesling, Welschriesling und Grüner Veltliner vertreten.

Bei den Rotweinen ist die Sorte Blauer Portugieser mit einem Rebflächenanteil von mehr als 16 Prozent vorherrschend. Weitere wichtige rote Rebsorten sind Pinot Noir, Cabernet Sauvignon, Merlot und St. Laurent.